

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** convocó a las concejalías de las 16 alcaldías a colaborar en la promoción del Presupuesto Participativo 2025 entre las personas habitantes de la capital del país, para que registren o presenten sus proyectos en beneficio de sus colonias, unidades habitacionales, barrios y pueblos originarios. Durante la mesa de trabajo "Convocatoria para el Presupuesto Participativo 2025 y análisis hacia la mejora de la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México", organizada por el Congreso local, la **consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán**, reconoció el llamado a la acción de las diputaciones integrantes de la Comisión de Participación Democrática y Ciudadana del órgano legislativo, entre ellas la de su presidente, el legislador Fernando Zárate Salgado, así como de las diputadas Xóchitl Bravo Espinosa y Brenda Ruiz Aguilar, coordinadora y vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, respectivamente para incentivar la participación de la ciudadanía en este ejercicio de democracia directa. [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Avenida Juárez CDMX \(sitio\)](#)

Después que el 13 de enero pasado el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó la potencial iniciativa ciudadana que busca prohibir los espectáculos públicos, privados e itinerantes con animales, la Comisión de Puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas del Congreso de la Ciudad de México, prevé este martes declararse en sesión permanente y anunciar que comenzará con "encuentros de parlamento abierto" sobre la prohibición de corridas de toros, así como peleas de gallos. [Sigue tu Ruta CDMX \(sitio\)](#)

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) ha obtenido su registro como instituto político local en la Ciudad de México, tras alcanzar el 3% de la votación requerida en las elecciones de 2024. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** está actualmente verificando el cumplimiento de los requisitos establecidos en el estatuto del partido. [103.3 Radio Fórmula](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El ministro Javier Laynez calificó como "burdo" que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pretenda excluirlo junto con tres de sus colegas de la discusión en la Suprema Corte de Justicia sobre la elección judicial. [Radio Fórmula \(sitio\)](#)

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, ha sido designada para presidir la Comisión de Transición del Poder Judicial de la Federación (CTPJF), un organismo esencial encargado de supervisar el proceso de transición en el Poder Judicial de la Federación. [La Verdad Quintana Roo \(sitio\)](#)

En un acto de respaldo a la solicitud del Tribunal Electoral del Poder Judicial, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ha defendido la petición para que al menos cuatro ministros de la Corte se abstengan de participar en la discusión del proyecto del ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena. [Canal 8.1 Heraldo TV](#)

De conformidad con los lineamientos establecidos en el Acuerdo General 9/2020 de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el magistrado Felipe de la Mata Pizaña solicitó la publicación de tres proyectos de resolución. [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

INE

En una reciente intervención en el Senado, la senadora Lilly Téllez solicitó la comparecencia de Guadalupe Taddei, presidenta del INE, debido a la supuesta entrega de un contrato de obra a la empresa inmobiliaria Alta Sierra, vinculada a familiares del gobernador de Sonora, Alfonso Durazo. [Canal 40 Adn](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha prohibido el uso de inteligencia artificial para crear imágenes de menores de edad en campañas políticas, con el objetivo de evitar engaños y manipulación electoral. [Canal 3 Imagen](#)

TEPJF

Mal comenzó y mal terminará la reforma judicial. Ya todos descontaron que esto comenzó mal y terminará mal. El tema ya hasta da algo de flojera en los medios de comunicación. No atrae audiencias. El TEPJF dejó de ser una institución que adjudica justicia para convertirse en un órgano más del partido en el poder. [Excélsior \(Sitio\)](#)

Por haber cometido delitos electorales, la Comisión Anticorrupción del Congreso de Nuevo León declaró procedente el inicio de juicios políticos contra Samuel García, gobernador de la entidad. [SDP Noticias \(sitio\)](#)

CDMX

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, ha lanzado la campaña Contigo mi vida es mejor en el mes del Amor, enfocada en promover una vida sexual libre, informada y segura. [Canal 11 Once](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, minimizó las protestas de locatarios de mercados públicos, afirmando que solo el 5% de los registrados se manifestó. [100.1 Stereo Cien](#)

La Secretaría de las Mujeres de la CDMX destinará 5 millones de pesos para la operación en 2025 del programa "Siempre vivas", que consiste en informar a las mujeres acerca de sus derechos y entrevistarlas para detectar casos de violencia. [El Universal \(sitio\)](#)

Alberto Albarrán Leyva, director ejecutivo de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México, prevé que para el próximo 14 de febrero, cuando se conmemorará el Día del Amor y la Amistad, la ocupación en estos sitios sea de 65 por ciento. [Diario de México \(sitio\)](#)

La diputada Elizabeth Mateos ha presentado una iniciativa en el Congreso de la Ciudad de México para reconocer y sancionar la Estafa Romance, una modalidad de violencia económica y patrimonial. [88.9 Noticias](#)

Luis Eduardo Velásquez, director de Capital CDMx, comenta sobre la elección judicial que se llevará a cabo en 2025, destacando que en el proceso federal se elegirán nueve ministros de la Suprema Corte, con un enfoque en la equidad de género. Resalta la presencia de Eduardo Santillán Pérez como un perfil relevante. [Canal 8.1 Heraldo TV](#)

--oOo--